

Raúl Rodríguez dio inicio a las comunicaciones de TECNICOOP del año 2025 en su calidad de vocero

Por: José yorg. 05/01/2025

“La UNESCO incluyó a las cooperativas en la lista de Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad en que se cuadra también la Plazoleta de la cooperación”.

El periodista y vocero de TECNICOOP Raúl Rodríguez ,visiblemente contento, dio inicio a las comunicaciones TECNICOOP del año 2025 y señaló que “mis compañeros Roque Arguello y Obdulio Aquino se dieron a la tarea de cerrar el año 2024 exponiendo algunos de los aspectos de las actividades de nuestra organización en los aspectos educativo, gremial y político”.

Fijó Rodríguez que “no es un dato menor haber asumido este honor de abrir el ciclo 2025 en el marco del Año Internacional de las Cooperativas (AIC2025) que la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el 19 de junio de 2024 con tal formidable carácter”.

“El tema del año es “Las cooperativas construyen un mundo mejor” lema con que el AIC2025 busca promover el papel de las cooperativas en el desarrollo sostenible, social, económico y medioambiental, invitando a los Estados miembros a crear comités nacionales para coordinar las actividades del AIC2025”, destacó.

La Plazoleta de la cooperación y la mutualidad.

Ilustró Rodríguez que “El punto central de tan magno acontecimiento en Formosa tiene en la Plazoleta de la cooperación y mutualidad “León Schujman” su referencia más sublime, y entonces rememoro que acompañé fuertemente aquel sueño de José Yorg a concretarlo”.

“Yorg fue el inspirador e impulsor de la creación de la Plazoleta que alcanzó consenso en el Honorable Concejo Deliberante al fundamentar sólidamente la necesidad de su construcción en conjunto con el movimiento cooperativo y mutual formoseño en el año de 2004”, agregó.

Declarar como «Patrimonio Histórico Municipal a la Plazoleta de la Cooperación y la Mutualidad.

Comentó Rodríguez que “Nuevamente impulsaremos la iniciativa de que el Municipio de la ciudad de Formosa Declare como “Patrimonio Histórico Municipal” a la Plazoleta de la Cooperación y la Mutualidad”, entendiendo el valor histórico, cultural y lo que representa para nuestra ciudad y su pueblo”.

“Contar con la Declaración de Patrimonio Histórico Municipal de la Plazoleta, en coincidencia con los postulados Declarativos de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura-UNESCO-, a través de su Comité Intergubernamental para la Salvaguardia del Patrimonio Cultural Inmaterial que incluyeron a las cooperativas en la lista de Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad”, argumentó Raúl Rodríguez para cerrar.

Fotografía: José yorg

Fecha de creación

2025/01/05